

ALCALDE ROBERTO JACOB, ESPERA QUE SE CUMPLA ACUERDO ENTRE ORGANISMOS PÚBLICOS CON ACCIONA:

En septiembre reanudarán obras en el nuevo hospital de La Serena bajo “estado de alerta” de organizaciones de salud

Finalmente, los Ministerios del Obras Públicas (MOP) y Salud entregaron la información respecto al acuerdo con la empresa española Acciona para dar continuidad al futuro hospital de La Serena. De acuerdo a un comunicado, las obras -que llevan varios meses paralizadas- se retomarán en septiembre. Con ello, también se depositaron las movilizaciones y paros “éticos” de las organizaciones de salud.

El acuerdo, apunta según el escrito, es el fruto de un largo trabajo desarrollado por ambos ministerios y la Dirección de Presupuestos del Ministerio de Hacienda, bajo la decisión del presidente de la República, Gabriel Boric, de poder avanzar en la iniciativa y el contrato, que había sido suspendido por inconsistencias entre el programa médico arquitectónico y el proyecto referencial.

En ese período se desarrollaron más de 60 mesas de trabajo técnico entre el Servicio de Salud, los dirigentes del hospital, la Subsecretaría de Redes Asistenciales, el MOP y la Dirección Ge-

Sin embargo, entre los actores destacaron la gestión de las autoridades para destrabar las negociaciones con la empresa española, quién incluso amenazó con dejar el contrato que viene a restaurar el añoso recinto asistencial.



neral de Concesiones de Obras Públicas. Los trabajos tendrán un plazo estimado de construcción de cuatro años, terminando las obras en el segundo semestre de 2028.

“Eso es lo que se requería de parte de los médicos y odontólogos, una formalización de la información que se había entregado como trascendido la semana pasada, pero que hasta

ese momento no había sido ratificado por el MOP y Salud”, dijo Fernando Carvajal, presidente regional del Colegio Médico.

Precisamente, la declaración conjunta informa lo que viene, anunciando que las obras partirán en septiembre, “así que eso obviamente soluciona el

problema, levanta el conflicto y permite que el paro que teníamos se levante. Sin duda que se pudo haber señalado antes, hubo quizás error en eso”.

Respecto a la indemnización que deberá incurrir el fisco por las obras adicionales adosadas al aumento de superficie para

prestaciones médicas, el escrito no lo dilucidó. Sin embargo, en el informe mensual de abril de la Dirección General de Concesiones, se estima que la firma extranjera acoja la última cifra ofrecida por la autoridad (Jessica López) tendientes a cancelar una reparación que llega a los US\$14 millones.

Paralelamente, las autoridades destacaron transversalmente el acuerdo que alcanzó el ejecutivo. Roberto Jacob, alcalde de La Serena, indicó que, “estaré atento a cualquier cosa”.

“Una muy buena noticia y un buen regalo para la ciudad, porque terminado el aniversario de La Serena se comienza con la construcción del hospital, que es lo que todos estamos esperando, primero por una salud digna, pues tenemos un hospital que ya no aguanta más. Esperemos que se cumpla y estaremos alerta a los plazos y condiciones”, precisó.